

Clasificados | 11870.com | Vivienda | Empleo | Coches | mujerhoy.com | Jueves, 16 mayo 2013

elcorreo.com
Edición: Bizkaia | Ir a Edición Araba/Álava | Personalizar | Iniciar sesión con | Regístrate

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca
Política Mundo Sociedad Cultura Vidasolidaria Tecnología e internet Final de la violencia de ETA **elcorreo.tv**

SALUD REVISTA > **VIDA SAÑA** · INVESTIGACIÓN · PSICOLOGÍA · CONSULTORIO · BUSCADOR

Estás en: Salud > Noticias

ENFERMEDADES

El valor de la detección precoz del cáncer de hígado

Con un diagnóstico temprano y tratamiento adecuado la mortalidad baja hasta 30% a los cinco años

15.05.13 - 18:54 - SALUD REVISTA.ES | MADRID

Comentarios | Tweet | Compartir



El consumo de alcohol y la hepatitis C y B originan la cirrosis, principal causa de esta dolencia. Foto: AFP

Publicidad

Ahora en portada... elcorreo.com
OPERATIVO PARA DETECTAR LA FUERZA ALKORTA
Iñigo Urkullu califica de "ejemplar" la actuación de la Ertzaintza en Ondarroa

UNA IMAGEN MUY TIERNA **SALUD**
"Solo la naturaleza puede explicar su gesto"
Clonadas células madre embrionarias con fines médicos

TELEVISIÓN **SE CASÓ EN VALÈNCIA**
"¿Irà mi hija provocando?", la polémica vuelve al informativo de TVE
La boda austera de la hija del dueño de Mercadona

MÁS VALE PREVENIR
"Que Angelina Jolie se haya hecho la mastectomía preventiva le avuda a muchas
Visitar portada:

EN CASTELLÓN **EN EL TEATRO CAMPOS**
Se hace pasar por otra en Facebook y ofrece servicios sexuales
Peret suspende por motivos de salud el concierto de este viernes en Bilbao

CIENCIA | ESPACIO **EN CASTELLÓN**
La NASA, preocupada por el futuro del telescopio Kepler
Condenan a Craioveanu a 1.800 euros de multa y 20 meses sin carné por conducir ebrio

NUEVOS ACCESOS A BILBAO
Agua a presión para salvar la autopista

En España se detectan aproximadamente 4.300 nuevos casos de cáncer de hígado cada año, que afectan a personas de edades entre 50 y 60 años, más a hombres que a mujeres. Es un ratio que está creciendo cada año. Una mala noticia que puede esconder una buena: el crecimiento de las cifras de casos conocidos se debe a que también aumenta la detección y el diagnóstico. Esto incluye el combate contra uno de los factores que desencadenan el cáncer de hígado, la hepatitis C.

A pesar de que la hepatitis, tanto B como C, cada vez afecta a menos personas, gracias a la vacunación, siguen siendo la principal causa de aparición de cáncer hepático, según el doctor José Luis Calleja Panero, experto de la Fundación Española del Aparato Digestivo (FEAD). El 60% de los infectados por los virus de la hepatitis C se cura, pero hay que mantener las alertas y no descuidar la prevención.

"Debemos tener en cuenta que los avances en las técnicas de imagen y la inclusión de los pacientes de elevado riesgo en programas de seguimiento y prevención nos permiten un diagnóstico más temprano del tumor y la intervención con tratamientos curativos", dice el doctor Augusto Villanueva Rodríguez, coordinador científico del Día Mundial de la Salud Digestiva de 2013, que se celebra el próximo 29 de mayo.

La importancia del diagnóstico precoz

Las estadísticas mundiales hacen que se preste mucha atención al cáncer hepático: Es el quinto que más se diagnostica en hombres (3.000 en España cada año) y el segundo que provoca más mortalidad, mientras que es el sexto más detectado en mujeres y el séptimo en mortalidad femenina. Con un diagnóstico precoz, la supervivencia de los pacientes con cáncer de hígado puede elevarse a 70% a los cinco años.

En España se ha lanzado una campaña para prevenir, diagnosticar y tratar la enfermedad, dirigida por la Fundación Española del Aparato Digestivo. "Este año el objetivo es ofrecer recomendaciones a la población y a los pacientes para la prevención y el tratamiento del cáncer de hígado", dice el doctor Enrique Domínguez Muñoz, Presidente de la federación.

Además de la hepatitis B y C, el otro causante principal de la cirrosis que deviene en cáncer de hígado es el alcoholismo o el consumo excesivo de alcohol. En un 90% de los casos, este tipo de cáncer se produce a partir de un historial cirrótico. La cirrosis es una enfermedad progresiva en la que las células del hígado mueren y no se regeneran. Por sí sola puede causar la muerte del paciente pero también aumenta el riesgo de padecer cáncer en esa zona. En España, el consumo de alcohol de forma

La FEAD señala que las guías de práctica clínica europeas del 2012 recomiendan incluir en los programas de vigilancia periódica a pacientes que:

- 1) Sufren cirrosis hepática por cualquier causa
- 2) Tienen hepatitis B activa y antecedentes familiares de cáncer hepático
- 3) Padecen hepatitis C crónica y daño hepático avanzado

